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特定非営利活動法人手と手 2017年度通常総会議事録 

 

書記：岩澤 功 

 

 

１．開催日時   2017年 5月 25日(木) 18:30～19:30 

 

２．場所     市民活動プラザ星園 2階 中会議室 

 

３．総会成立   正会員総数    58名 

出席者数     22名 

委任状提出者数  30名 （出席・委任状 合計 52名） 

定款第 18条に定める「正会員総数の 2分の 1以上の出席」により、総会が開会さ

れた。 

 

４．司会進行   正会員 神取 智氏 

・これより 2017年度 特定非営利活動法人 手と手通常総会をはじめます。 

 

５．開会挨拶   代表理事 東 智樹氏 

・本日は平日にもかかわらずお忙しい中、総会に出席いただきましてありがとう

ございます。 昨年は「パーリッシュ」を閉店後カフェ「ぽらす」を 7 月 26

日にオープンしました。 「しずく」では狭い所で人数も少なく収支もあわな

い事もありましたが、新しい建物に 7 月末を目途に移動する予定です。本日は

皆様の忌憚のないご意見をお願い致します。 

 

６．議長、書記、議事録署名人の選出 

 

議長：  立候補者なし 

司会者による推薦  正会員 杉谷 稔氏  全員一致で承認 

書記：  立候補者なし 

司会者による推薦  正会員 岩澤 功氏  全員一致で承認 

議事録署名人：  立候補者なし 

司会者による推薦  代表理事 東 智樹氏 全員一致で承認 

正会員 三田村 亜依氏 全員一致で承認 

 

７．報告及び議事内容等 

１）第 1号議案  2016年度事業報告 

常務理事の浅野目氏より以下の補足説明があった。 

・研修事業では個人タクシーの講師が新たに増えましたが、学校、自衛隊、企

業など昨年同様の依頼がありました。 
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・就労支援事業では、しずくの出店は前年よりも多くありました。特に地下街

での出店が多かったようです。 

・事業報告では記載されていませんが新入の利用者が 4名入りました。 

 

質疑応答  正会員 村部氏 

質問）養護学校よりの現場実習受け入れはどの様な事をしてい 

るのですか。 

しずく担当 大谷ひとみ氏 

回答）くるくるレインボーなどを作る軽作業または、出店のお手

伝いをして頂きました。 

 

・ボランティア活動事業では、6 月の北海道ユニバーサルツーリズムフォーラ

ム参加以外は、さっぽろ雪まつり福祉ボランティアを含め例年通りの活動で

した。 

・入浴介助ボランティアは、札幌にお住いのお子様に対して行われました。 

 

質疑応答  正会員 梁田氏 

質問）認定ＮＰＯ取得への活動はボランティア活動に含まれない

のですか。また何名の寄付者が居ましたか。 

経理担当職員 岩澤氏 

回答）事業報告に記載がされていませんでしたが、ボランティア

活動です。寄付をして頂いた数は、2年間で約 230名です。 

 

議案採決  拍手により全員一致で承認 

 

２）第 2号議案  2016年度決算報告 

経理担当職員の岩澤氏より、本年度のボランティア活動・研修事業・就労支援

事業の報告があった。 

         

議案採決  拍手により全員一致で承認 

 

３）第 3号議案  2016年度監査報告 

監事の神取氏より、5月 11日に監査を実施、適正に執行されていたとの報告が   

あった。 

 

議案採決  拍手により全員一致で承認 

 

４）第 4号議案  2017年度事業計画（案） 

常務理事の浅野目氏より、以下の補足説明があった。 

・今年度も雪まつりを含め例年通りボランティア活動を行う予定です。 
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・研修事業では本日も講師派遣を行いましたが、職員も仕事が掛け持ちになり

負担が大きいのでやや減らして行きたいと思っています。 

・就労支援事業では、Ｂ型の申請を行い利用者数を増やして行きたい。 

 

議案採決  拍手により全員一致で承認 

 

５）第 5号議案  2017年度予算（案） 

常務理事の浅野目氏より、本年度のボランティア活動・研修事業・居宅介護事

業就労支援事業の報告があった。 

 

代表理事の東氏より、昨年度までの赤字決算分をどうやって戻していくかの予

算が入っていない様なので、後日活動予算案を再送するとの説明があった。 

 

常務理事の浅野目氏より、以下の補足説明があった。 

・今年度は「しずく」で今の所 4名の利用者が増えており、Ｂ型の申請後利用

者数を増やす方向で進んでいきます。仕出しや農業などの仕事も視野に入れ

ています。 

 

質疑応答  正会員 梁田氏 

質問）新しい建物に「しずく」が入るのは、借りると云うことで

すか。 

常務理事 浅野目氏 

回答）はい、賃貸契約です。 

 

質疑応答  正会員 村上氏 

質問）今まで行っていた交流会は行わないのですか。 

常務理事 浅野目氏 

回答）ただ今、パーリッシュが無くなり場所がないため行うこと

が出来ません。 

 

６）第 6号議案  役員選考 

議長が任期満了に伴う役員 4名の改選を告げ、立候補者を募った。 

 

立候補者 代表理事 東 智樹氏 

常務理事 浅野目 祥子氏 

理事 八戸 聡和氏 

監事 神取 智氏 

 

議案採決  拍手により全員一致で承認 
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８．連絡事項 

 

代表理事の東智樹氏より 

・4月 21日イオン発寒店にてイオン黄色いレシートキャンペーンの贈呈式に会員

の村部氏と出席いたしました。今年度は 73,700円のイオンカードを頂きました

事をご報告いたします。 

 

常務理事の浅野目氏より 

・昨年度より予定のありましたネパールの方々を札幌に招待する件ですが、今年

の秋には招待したいと思っております。皆様方には交流を深める行事などを提

案して頂きたいと思っております。 

 

司会の神取氏より 

・本日の懇親会はキリンビール園中島公園店にて 20:00 より開始いたします。参

加の方は、20:00までに来場ください。 

 

９．議長解任 

議長よりすべての議事を終了したことが宣言され、議長は解任された。 

 

10．閉会挨拶   常務理事 浅野目 祥子氏 

また今年一年宜しくお願い致します。 

 

 

 

上記決議結果を明確にするため、議長及び議事録署名人は、次に署名又は記名押印す

る。 

2017年 5月 25日 

特定非営利活動法人 手と手 

 

議長        杉谷 稔         印 

 

議事録署名人    東 智樹         印 

 

議事録署名人    三田村 亜依       印 


